



EL EVENTO COMIENZA HOY.

Infonor 2024 tendrá enfoque en Inteligencia Artificial y Robótica

● Inteligencia Artificial, ingeniería de datos y robótica serán protagonistas de la XV Conferencia Internacional De Computación E Informática Del Norte De Chile (INFONOR), un evento que reunirá a expertos en Copiapó hoy, mañana y este viernes para discutir las últimas tendencias y desafíos en el campo tecnológico.

"Las tecnologías de la información son un motor de desarrollo fundamental para nuestra región. INFONOR 2024, a través de temáticas como Ingeniería de Datos, Mejora de Procesos de Software, Automatización y Robótica, e Innovación y Transferencia Tecnológica, busca contribuir al avance de estas disciplinas y generar un impacto positivo en el sector productivo y social del norte de Chile", señaló Servando Campillay, organizador y director del Departamento de Ingeniería en Informática y Ciencias de la Computación de la UDA.

La iniciativa, liderada por la Universidad de Atacama (UDA), en conjunto con las universidades de Tarapacá, Arturo Prat y Católica del Norte se unen para crear un referente en tecnologías de la información en el norte de Chile, impulsando la innovación y el desarrollo de la comunidad informática.

DETALLES

INFONOR 2024 contará con dos instancias. La primera, tendrá lugar el 4, 5 y 6 de septiembre, a partir de las 09:00 horas, a través de un congreso en el auditorio de Geología, ubicado en el área norte de la UDA, en el que se abordarán diversos temas de relevancia actual en el ámbito tecnológico.

De forma paralela los días 5 y 6 de septiembre, desde las 09:30 horas, se celebrará la Expo Feria Tecnológica en el Techado Nelson Maya, también en el área norte de la universidad estatal copiapina. En esta feria se presentarán tecnologías revolucionarias que están transformando nuestra comprensión del mundo y sus oportunidades.